

# Teresa, Rafa y Ana Belén

A.E.

La mañana del 7 de Diciembre del año 2000, los habitantes de les Coves nos despertamos conmocionados por una trágica noticia. Fuertemente conmovidos, no podíamos asimilar la magnitud del suceso en el que víctimas de un accidente mortal, ocurrido a 6 km del pueblo, a la altura de Torre Endoménech, en la carretera provincial de Castellón a Morella, fallecían los hermanos Rafael y Ana Belén Villalba Pla, resultando herida leve María



Amparo, novia de Rafael y vecina de l'Alcora y con heridas muy graves María Teresa Pla, madre de los fallecidos. Siendo trasladada al Hospital Provincial de Castellón, fallecía el 5 de Enero de este año sin poder recuperarse de sus heridas a pesar de los esfuerzos de los médicos por salvar su vida.

Rafael, Rafa como familiarmente era conocido, tenía 23 años, era un chico alegre, trabajador, con gran sentido del humor, al que le gustaba divertirse con sus amigos los fines de semana. Junto con su novia tenía planes de futuro y la vida

le sonreía... pero un camión que se desvió de su carril, chocó frontalmente con el coche conducido por Rafa y ocasionó esta tragedia.

Ana Belén, de 8 años, era alumna de tercer nivel de Educación Primaria del Colegio La Moreria, al que diariamente asistía con puntualidad. Los que la conocimos, podemos dar fe de su carácter alegre, muy cariñosa con todos. Una niña que hacía notar su presencia por lo comunicativa que era y demostraba su agradecimiento por cualquier acción que se le dispensara. Nunca olvidaremos su

carita alegre, adornada por unos ojos que brillaban de manera especial.

María Teresa Pla Segura, Tere, de 47 años, una mujer admirable, su vida la llenaba con su familia y su trabajo, tanto en casa como fuera. Era una señora que sentía gran amor y se desvivía por sus hijos, para que no les faltase de nada. Su vida era discreta y siempre tenía una sonrisa para todo el mundo. Preparaba con gran ilusión la primera comunión de Ana

Belén.

Ahora, al lamentar su ausencia, queremos hacer constar nuestro dolor y expresar el pésame a su padre y viudo Rafael, a su hermano e hijo Juan José y demás familiares.

El fallecimiento de Teresa, Rafa y Ana Belén constituyó una dolorosa pérdida, no sólo para los vecinos de les Coves, sino para mucha gente de fuera que quisieron acompañar a sus familiares en el trance del adiós definitivo.

Que descansen en paz, pero seguirán viviendo en nuestro corazón.